



Nombre: jose manuel hernandez cruz

Profesor: garcia sedano barreda roberto

Introducción a la Zootecnia

Tema: historia de la medicina veterinaria
veterinaria

Materia: introduccion a la historia medicina
veterinaria y zootecnia

Fecha: 14/11/2021

La medicina veterinaria en México El 17 de agosto de 1853 (92 años después del decreto real de Luis XV) el presidente Antonio López de Santa Anna, emitió el decreto de creación de la Escuela de Veterinaria que junto con la escuela de agricultura conformaron el Colegio Nacional de Agricultura. En otra paradoja de la historia López de Santa Anna, autoproclamado y recordado como su Alteza Serenísima el Seductor de la Patria el mismo que aprobó la venta Estados Unidos de América del territorio conocido como La Mesilla en diez millones de pesos, ratificando su vocación de “nuestro mejor vendedor”. Este personaje, en ese mismo año de 1853, fue convencido por el veterinario Francés Eugenio Bergeyre para fundar una escuela de veterinaria en México. Con esto, una de las personalidades más denostadas en la historia del país, toma una decisión de enorme beneficio para la población de México.



Eugenio Bergeyre, veterinario egresado de la escuela de Tolosa, fue contratado en el año de 1853, por el presidente Santa Anna para atender las caballerizas y servir al ejército mexicano. Bergeyre fue el primer médico veterinario en ingresar a la academia de medicina de México, En una conferencia reciente el Dr. Miguel Ángel Márquez realiza un escrutinio de las causas que impulsaron Eugenio Bergeyre para trasladarse a nuestro país, sin encontrar documentos sólidos para apoyar la hipótesis (repetida con frecuencia en pláticas coloquiales) que fue el presidente Santa Anna quien mandó contratarlo desde Francia ¿Por qué se trasladó a México? Independientemente de la respuesta, es protagonista de la historia de la medicina veterinaria en nuestro país. Las actividades académicas de la escuela de veterinaria, también sesgadas hacia los caballos, debido a los avatares.

